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Ata 160/2018
Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às oito horas,
reuniram -se nas dependências da Agência  do Trabalhador os membros do
Conselho Municipal do Trabalho, atendendo a convocação do ofício Circular
cinco  do  ano  de  dois  mil  e  dezoito,  para  tratar  sobre:  Perfil  das  vagas
disponíveis na Agência do Trabalhador; Programa Microcrédito Sala Mei e
Agência  (  1  ano  atuação  agentes  Mateus  e  Regina);  e  assuntos  gerais.  O
Sindicato  Rural  Patronal de Palotina justificou que não poderão comparecer
pois estarão em reunião no mesmo horário,  Felipe Zago justificou ausência
por reunião de secretários, o conselheiro Cláudio Rzatik justificou não estar
bem de saúde e Leandro Belarmino e Láudio Soder justificaram ausência por
assuntos particulares do trabalho.  A presidente do conselho Lori Fehmberger
Frehlich iniciou dando boas vindas e passou a palavra a Regina Stefanello,
primeiramente Regina apresentou o colaborador Evandro Svaiger que estará
no seu lugar nas férias da mesma e continuando expôs os assuntos da pauta. A
agência disponibiliza de cem vagas abertas, sendo cinquenta e oito por cento
para homens e quarenta e dois por cento para mulheres, sessenta e quatro por
cento ensino fundamental, trinta e dois por cento ensino médio e quatro por
cento ensino superior, para PCD pessoas portadoras de deficiência temos uma
vaga, totalizando um por cento, ainda sobre isso colocou que em virtude da
política no estado, escolha governador não foi realizado nenhuma atividade
mais  significante  quanto  ao  dia  “D”  da  pessoa  portadora  de  deficiência,
ficando para o próximo ano fazermos algo de concreto referente a este tema
tão  importante,  Regina  colocou  que  setenta  e  cinco  por  cento  das  vagas
oferecidas  hoje  na  agência  do  trabalhador  são  da  empresa  Cvale.  Foi
apresentado por   Mateus  Olimpio Bonaldo  uma evolução da concessão do
microcrédito em Palotina, sendo no ano de dois mil e treze o valor de setenta e
dois mil, setecentos e noventa e cinco reais, no ano de dois mil e quatorze o
valor de oitenta e sete mil cento e vinte e um reais e vinte e dois centavos, no
ano de dois mil e quinze o valor de noventa e três mil, novecentos e quarenta e
oito reais e dez centavos, no ano de dois mil e dezesseis o valor de duzentos e
vinte e cinco mil, quatro reais e trinta e cinco centavos realizados pela agente
de  crédito  Roselei  Gubert  Delai,  hoje  exerce  a  função  de  vereadora  do
município, no ano de dois mil e dezessete foi realizado pelos agentes Mateus e



Regina doze contratos no valor de cento e quinze mil e novecentos reais e no
ano de  dois  mil  e  dezoito  vinte  e  dois  contratos  no valor  de  duzentos   e
cinquenta e quatro mil, oitenta e três reais e dezesseis centavos, totalizando
pelos  agentes  em  um  ano  de  atuação  trinta  e  quatro  contratos  com
empreendedores  e  pessoa  física  totalizando  um  montante  de  trezentos  e
sessenta e nove mil, novecentos e oitenta e três reais e dezesseis centavos,
Regina e Mateus colocaram que apesar da taxa de juros estarem altas hoje dois
virgula trinta e sete centavos de porcentagem há uma procura por parte dos
MPEs e tanto um quanto o outro agente orienta para procurarem os bancos e
Acipa Eliane através da garantioeste  para verificarem taxas mais  atrativas,
mas ainda assim há uma procura pois a questão burocrática também é mais
simplificada  por  parte  da  Fomento,  nos  falam.  Regina  disse  que  os  dois
agentes  sempre  se  ajudam e  visam o  crescimento  e  geração  de  renda  no
município,  buscando  auxiliar  nossos  empreendedores.  Quanto  aos  assuntos
gerais  Regina  expôs que  o jovem aprendiz  realizado pela  Cvale  com cem
vagas  abertas  houve  inscrição  de  duzentos  e  dezenove  jovens.  Sobre  a
participação de reunião com o secretário especial do Trabalho e relações com
a  comunidade  onde  a  presidente  do  conselho  esteve  presente  também foi
muito  produtiva,  Lori   Frehlich expôs que  querem criar  um fundo onde o
conselho iria gerir o mesmo, vindo recurso direto para os municípios, onde os
valores  seriam conforme número de  habitantes  e  conforme necessidade  da
agência,  com  gastos  com  material  de  expediente,  consumo,  limpeza  e
diversos,  esse  projeto  seria  enviado  para  inclusão  do  orçamento,  mas  em
virtude da derrota eleições da candidata de situação não sabemos como ficará
esse projeto, vamos aguardar. A presidente do conselho agradeceu presença de
todos.  Na próxima reunião será  escolhido o presidente  do conselho para a
gestão  de  dois  mil  e  dezenove  ficando  a  cargo da  bancada  da Classe  dos
Empregadores.  Regina  Aparecida  Ticianeli  Stefanello   secretária  executiva,
lavrou  a  presente  ata  que  após  lida  foi  aprovada.   As  assinaturas  foram
colhidas em livro próprio de assinatura.


	CONSELHO MUNICIPAL DO TRABALHO
	PALOTINA – PR


